

Les cours reprennent dans 6 des 10 communes de la province de Guantanamo



Guantanamo, 12 oct. (RHC).- Les cours ont repris dans 6 des 10 communes de Guantanamo. Les cours avaient été suspendus dans cette province le 2 octobre dernier peu avant le passage de l'ouragan Matthew.

A Imias et San Antonio del Sur les cours vont reprendre demain mais ce sera dans plusieurs maisons de ces communes frappées de plein fouet par l'ouragan et dans des locaux d'institutions publiques.

En raison de l'ampleur des dégâts, on n'a pas encore pu fixer une date pour la reprise de l'année scolaire dans la localité de Maisi et à Baracoa, la ville la plus touchée.

290 établissements scolaires de la province de Guantanamo ont été sérieusement endommagés par la force des vents et des pluies de l'ouragan Matthew.



Radio Habana Cuba